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今月のコンサート

７月 日に東京こまばエミナースにて「 円コンサート」が行われました 『太陽24 SKi's 1000 。

がいっぱい』と夏真っ盛りの中、夏の曲でスタート。これからチャレンジしてみたいことを

言いながらメンバー紹介。真冬ちゃんは浴衣や着物を一人で着れて、メンバーのみんなにも

。 。着せてあげられるようになりたいとのこと 唯ちゃんはトランペットを吹いてみたいそうだ

妃奈子ちゃんは 万枚売れるくらいの作詞作曲をしたいようだ。伶奈ちゃんはダイエット100

、 。 、のため 早朝マラソンをやってみたいとのこと この公演では新人３名が出演してくれると

優莉菜ちゃん、水月ちゃん、ゆうなちゃんが登場しました。今回のＭＣテーマは、夏休みに

気を付けたいこと。梓ちゃんはクーラー病。 分くらいすると寒くなってしまうそうだ。10

梢ちゃんは夏風邪はバカが引くと言われるので、風邪を引かないように注意するとのこと。

りりかちゃんは日射病にならないように気を付けること。りりかに熱中症になって具合悪く

ならないようにと注意を呼びかけていました( )。^^

同日に「アコースティックな夜」が行われました。このコンサートは 始まって以来SKi

初のカラオケを使わないで行った歴史的なコンサートでした。まずは『 。いきなりALIVE』

新人の優莉菜ちゃんがコンガを披露。キーボード担当の妃奈子ちゃんは譜面台に隠れて客席

から見え辛かったらしい。夏だからおいしい食べ物を言いながらメンバー紹介。りりかちゃ

んは賑やかに食べられると流しそうめん。メンバーでやると賑やかそうですね。唯ちゃんは

きゅうりの入っていない冷やし中華( )。美香ちゃんもきゅうりが嫌いで賛同してました。^^

千歌ちゃんはゼリーを冷凍庫で凍らせたもの。梢ちゃんは夏の暑い日に食べる辛い坦々麺が

。 。 、いいようだ 真冬ちゃんはただの氷 ただの氷を食べて幸せになれるのは夏だからだそうで

無料という意味ではないようだ(笑)。伶奈ちゃんはご飯の上に納豆とキムチをのせて、その

。 。上に唐辛子をかけて食べるのがいいそうだ 今月の気になるニュースでは異常気象がテーマ

千葉で ℃を記録した等が討論されました。今回のＭＣのテーマは３つあって、手軽には40

手に入らない大切なもの、好きな楽曲とその理由、そして、もし弾けたらどんな曲で何を弾

。 、 。きたいかについて りりかちゃんの大切なものは 昔からたまっているコンサートの進行表

今年で丸４年になるようだ。千歌ちゃんの弾きたい楽器はエレキギターで、みんなで楽しく

なれる曲を弾きたいそうだ。妃奈子ちゃんの好きな曲は『イルミネーション』で、レッスン

帰りに彼の元へ行くということがあるといいなと思うそうだ。梓ちゃんの好きな曲は『偶然

の一致』で、メロディと歌詞が好きだそうだ。唯ちゃんの好きな曲は『信じてるから 。』

、 『 』 。真冬ちゃんの弾きたい楽器は三味線で 美香ちゃんと イムジン河 を歌ってみたいそうだ

ひかるちゃんはピアノを弾きたいそうだ。美香ちゃんの大切なものは自分の声とのこと。

伶奈ちゃんはの大切なものは時間。１日１日を大切にしたいそうだ。新曲として『頭を冷や

しましょう 『雨に消えた初恋』が披露され、アンコールもあって 曲全てをアコースティ』 26

ックでできて、本当によかったと伶奈ちゃん。ずっとギターを弾いていた美香ちゃん、お疲

れ様でした。美香ちゃんがいなければ成り立たないコンサートでしたね( )。^^
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７月 日に「クッキング，ダンシング＆シャイニング・フェスタⅢ」が行われました。25

今日の抱負を言いながらメンバー紹介。梢ちゃんは約１年振りで包丁を握るそうだ( )。^^

唯ちゃんと妃奈子ちゃんはダンシングコーナーに力を入れてるようだ。この日の新人さんは

。 。 。 。４名 友梨ちゃんが加わりました まずクッキングコーナー 司会は真冬ちゃんと梓ちゃん

７名のお客さんが審査員となって決めるとのこと。今回のお題は「巻き寿司 。チーム分け」

は、Ａが橋本・山越・高田。Ｂは吉田・星川・梶原。Ｃは河野・片平の同期の２名でした。

Ａチームで千歌ちゃんは、白身がテロテロはみ出して海苔がしなしなしたそうだ。具に納豆

・しゃけフレーク・練り梅・生卵にマヨネーズを入れたようだ。食べた感想はねちょねちょ

してたとか( )。Ｂチームは鳥の唐揚げと焼そばを用意し、唐揚げは包丁で縦に刻んで入れ^^

たようだ。食べた感想はそばめしのようだとのこと。Ｃチームの持ってきたものは、しゃけ

フレーク・きゅうり・マヨネーズ・梅干し・海苔・チーズ鱈・柿の種だそうだ。巻き寿司を

、 。作るのは初めてらしく きゅうりを縦に置いて巻こうとしてお客さんに突っ込まれたらしい

うまく巻くことができず、崩れかかった巻き寿司になったようだ。結局Ｂチームが優勝とな

。 。 。りました なんだかとてもうれしいと梢ちゃん きっと愛情がこもったんだとりりかちゃん

。 、 、続いてダンシングコーナー 今回は創作ダンスで モーリス・ベジャールさんの作品を見て

それを参考にして作ったようだ。ラベルのボレロという約 分ある曲をバックに、声を特15

に出さず、歩いたり柔軟体操のように動いたりしたものでした。ゆうなちゃんは面白かった

けど、やってみたくはなかったようだ( )。そしてシャイニングコーナー。レッスン風景の^^

ビデオを撮ってきたそうで、千歌ちゃん曰くあまりショックを受けないようにとのこと。

ビデオスタート。唯ちゃんが撮っている。創作ダンスの練習中で、普通のレッスンを撮るん

じゃないのと真冬ちゃん。伶奈ちゃんらしき娘がトドのように横になって倒れている。顔は

写さないでと、その娘が言って場面が変わる。赤いジャージはりりかちゃん。突然、あぐら

をかいて団扇で扇いでいる伶奈ちゃん( )。ひかるちゃんがたて笛の練習するも何度も音を^^

はずしてる。そんな感じでビデオは終了となりました。おかしくって汗が出たとりりかちゃ

ん。いつもああやってレッスンしてる訳じゃないと伶奈ちゃん。特に伶奈さんを撮っている

時が楽しかったと唯ちゃん(笑)。お客さんにも好評のシャイニングコーナーでした。

同日に「 地球に愛を」コンサート」が行われました。オープニングは、河野・吉田・片平「

・山越の４人１組。続いて橋本・松尾デュエットと曲が続いてから、お薦めの飲み物を言い

ながらメンバー紹介。梓ちゃんは充実野菜。振ってから飲むようにとのこと。千歌ちゃんは

梅蒟蒻。りりかちゃんはピーチティー。妃奈子ちゃんはアクエリアスだそうだ。こづ姉さん

のみんな大学は楽しいよコーナー。大学の楽しさを教えてみんなを進学させようとの企画ら

しい。大学にある学部は？に経理部・音楽部・卓球部と真冬ちゃん。梢ちゃんは法学部で、

刑法など質問が挙がりましたが詳しいことは語れないらしい( )。結局大学のいい所は自由^^

な時間が作れるところとのことで、梢ちゃんが大学を楽しんでいることがわかったコーナー

でした( )。歌のコーナーでは優莉菜ちゃんが『明日に向かって』熱唱、客席が沸きます。^^

『未熟な時間』では黒いドレスで登場した伶奈ちゃん、歌いながら着替えていきます。最後

はなぜかウエディングドレス姿に。照れる伶奈ちゃんに、深読みするお客さん多数でした。
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今月のしでかし

月 日に心斎橋 にてアイドルサミット が行われました。入場時に7 31 CLUB QUATTRO 2004

握手会。ゲストの山中優莉菜ちゃんは初握手かな？ 途中メンバーが入れ替わり最後は橋本

・河野が登場。でもここは指定席ではないので、キャンペーンから流れたお客さんはさっさ

。 。 。と入場してしまいます 結局握手したのは２人だけだったようだ いよいよサミットの開始

「まいどおおきに」と伶奈ちゃん。今日はずっとこの調子らしい( )。アイドルサミットは^^

初の試みとのことで、ドキドキしているそうだ。いきなり可愛いゲストの紹介とのことで、

。 「 」 。 、優莉菜ちゃんが登場 歳に 若い～ と伶奈ちゃん 少し緊張していると優莉菜ちゃん13

演技に興味があるそうだ。歌とダンスは得意らしく期待の新人さんのようだ。続いてなんと

。「 」 「 」 。りりかちゃんが登場 誰～ と突っ込みが入り 新人の星川りりかです と自己紹介( )^^

予定されていた八田祐紀子ちゃんと松田友梨ちゃんが体調を崩してしまったそうで、急遽走

ってきたらしい( )。アイドルらしく頑張りたいとりりかちゃん。歌にダンスに演技にと、^^

オールマイティーに頑張るそうだ。続いてメンバーの登場。今回の参加は橋本・吉田・河野

・松尾の４人。最近雨に祟られている ですが、今回は台風です。私たちが追いかけてSKi

いるんですと梢ちゃん。でも伶奈ちゃんが連れて来たとの疑惑も。幸いキャンペーンを含め

て雨も降らず、影響は出なかったようだ。関西弁が好きと伶奈ちゃん、梢ちゃんと訳のわか

らない会話が続いてるらしい。半年有れば覚えられると聞いて留学しようかなと梢ちゃん。

。 。だいぶ進んだ所でグループ紹介 を知らない方にもアピールしなければいけません( )SKi ^^

遂にコンサートも 回を越したそうだ。延べだとどれくらいかなぁ。９月に生誕 年祭350 12

、 。 「 」 。を迎え 年目に入るとのこと 優莉菜ちゃんは 歳と聞いて わ～お と驚く梢ちゃん13 13

生まれた年に が…との疑問は 「あまり深く考えない方がいいかも」と美香ちゃん。SKi 、

いくつかのユニットも紹介され、その中からまずは、はしもとみかとして『私生活』を熱唱

。 。します そのままみかさんがブックレットにコメントを載せている方々を詳しく紹介します

「 」 。長々とお話しして寝ている方はいませんよね と振られてすかさず鼾をかくお客さん(笑)

続いては全員で、７月 日に行われた制服ファッションショーについて。学校の先生を招21

いていたのでみんな緊張したらしい。普通にいたら問題児で何も口出しできない存在という

真冬ちゃん、自然と笑顔がこぼれて勉強にもなって良い経験をしたそうだ。今回は幼稚園児

や小学生の制服も紹介したそうだ。メンバーにも似合う娘がいそうですが( )、幼稚園児が^^

登場したらしい。すごく可愛かったと梢ちゃん。アイドルサミット記念 の質問コーナー10

はゲストの２名に質問をぶつけます 『将来の夢・目標』は、モデルやいろんな事をやって。

みたいと優莉菜ちゃん。ポージングレッスンなどをして形になるようにしたいそうだ。りり

かちゃんは何でも出来るオールマイティーに。とりあえず進路は未定らしいが、 ４年目SKi

に入って頑張るそうだ。２問目は『特技披露 。優莉菜ちゃんは手を動かす事とボイパ。』

手の平を合わせてくねくねと指を動かします。ボイパは友達で流行っていてやってみたら出

来たそうだ。りりかちゃんはもちろん物真似。美香ちゃんの物真似をしますが、怒られます

よ～と梢ちゃん。しっかりと美香ちゃんチェックも入っていたらしい( )。^^
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３問目は『今興味がある事 。りりかちゃんは秋に修学旅行で行くオーストラリア。今のう』

ちにいろいろ調べているそうだ。優莉菜ちゃんはプリクラ。撮った後の落書きを、面白く明

るくしたいそうだ。４問目は『おすすめの品 。りりかちゃんは来る時に新幹線で食べた』

柿の葉寿司。小腹が空いた時にいいそうだ。優莉菜ちゃんは納豆と梅干し。身体に良いので

おすすめとのこと。どうやら納豆好きのようだ。５問目は『尊敬する人 。りりかちゃんは』

オードリヘップバーン。華やかさに憧れているそうだ。優莉菜ちゃんは菊川怜さん。頭もス

タイルも良い事ばかりとのこと。６問目は『好きな食べ物 。りりかちゃんは和洋せっちゅ』

。 「 」 。うなんでもいけるとのこと でもどうやら最後の ちゅう は中華料理を現しているらしい

その中でも和食が一番だそうだ。優莉菜ちゃんは納豆とチョコレートが好きらしい。７問目

は『好きなファッション 。りりかちゃんはこのような服(って表現できないじゃん( ))か』 ^^

ワンピース。優莉菜ちゃんは可愛い系も好きだけど 「最近は年も…」ということで、中学、

生になって格好いい系が好きになってきたそうだ。８問目は『感激した事 。りりかちゃん』

、 。はローリングストーンズのライブを見に行って 年齢を感じさせない動きに感動したそうだ

優莉菜ちゃんもライブ。小さい頃に行って、名前は覚えていないが、歌詞の内容に感動した

らしい。９問目は『泣いた思い出 。小さい頃に東京タワーの蝋人形館に入って泣き続けて』

いたとりりかちゃん。優莉菜ちゃんは卒業＆引越の時に泣いたそうだ。 問目は『今後の10

抱負 。いつまでも初心を忘れずに初々しくとりりかちゃん。優莉菜ちゃんはモデルやいろ』

。 、 。いろな事に挑戦してみたいとのことでした このコーナーのトリとして １曲ずつ歌を披露

りりかちゃんは『天使のアイス 。お気に入りの歌詞＆メロディーとのこと。優莉菜ちゃん』

SKiは『明日に向かって』を熱唱しました。思いっきり歌えて楽しかったそうだ。続いては

の歌へ。まずは伶奈ちゃんと梢ちゃんで『引越 。 復活計画は着々と進んでいるようで』 BPG

す。２曲目は『あなたに夢中 。橋本・松尾に伶奈ちゃんの姿がありました。 に続い』 Hellow

ては青春ソングの４人１組 『誰もがきっと 『ミラクルワンダーランド』の２曲を披露。。 』

松尾・河野・吉田・橋本で行われました。ユニット最後は寿隊 『何故？なぜ？』と『歯が。

痛いっ！』を披露。美香ちゃんがイタイダンサーズの仲間入りをしました。今後の予定は真

。 「 」 。冬ちゃん コンサート会場はこまばエミナースと紹介されて 遠い～よ～ とお客さん( )^^

。 、『 』おもわず吹き出す真冬ちゃんでした 終盤に近づいて盛り上がって行き 初恋にサヨナラ

LOVE『 』『 』 。 。『いつものように 心の行方 と続きます 伶奈ちゃんから残り２曲のアナウンス

×２』は梢ちゃんの１勝２敗３分。美香ちゃんとは２回とも引き分けでしたが、相性が良い

のかな？ 最後は『今こそ立ち上がれ』で終了…。

と思ったら、遠くまでわざわざ見に来て頂いたお礼

ということでオマケを( ) 『自由に生きよう』では^^ 。

美香ちゃんに代わってタマが復活 『明日への勇気』。

では優莉菜ちゃんも参加。最後は『天使の翼』で締

め括りました。これで終わらないのがアイドルサミ

。 。ット 終演後はツーショットポラが行われます( )^^

やはり第１号は優莉菜ちゃんでした。もう１人の

新人さんはかなり場慣れしていたようでした(笑)。
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翌週の 月 日には初台 にて行われました。大阪と両方見たよ～って方も結8 8 The DOORS

。 、「 」 。構いるようだ アイドルサミットということで 以外にも登場します と伶奈ちゃんSKi

笑いながら言わないように( )。最初のゲストは松田友梨ちゃん。アイドルサミットに参^^;

加できて嬉しいようだ。大阪では体調不良で欠席でしたからね。７月の のコンサートSKi

にも参加していましたが、楽しかったそうだ。将来が楽しみですね。好きなアイドルは浜崎

あゆみさん。将来の目標は歌手だそうだ。続いて飯盛水月ちゃん。こちらはとっても緊張し

ているようだ。７月のコンサートも緊張したという事で、緊張しやすいタイプらしい。好き

なアイドルは松浦亜弥さん。将来の目標は のメンバーに入りたいとのこと。一緒に頑SKi

張りましょうと励まされていました。続いてメンバーの登場。全員が並ぶとステージが一杯

になります。このイベントは 「アイドルを夢見た少女たち」の発売記念になっているDVD

事もあって、関西のキャンペーンの報告も行われました。りりかちゃんが報告もなく参加し

、 。 、て申し訳ないと謝りますが 急遽決まったのでしょうがないですね 京都観光もしたそうで

どの場所も落ち着いていて良かったそうだ。日本の文化を感じたと梢ちゃん。関西弁を使っ

、 。 、てみたが メンバーの反応は冷たかったらしい 伶奈ちゃんだけが付き合ってくれたそうで

。 「 」 。端から見ていると漫才になっていたとか 最後は なんでやねん で締めくくられるらしい

関西だと笑うツボが違ったらどうしようと、面白い事を考えていたけど言い出せなかったと

真冬ちゃん。ここで披露しますが 「関東でも受けませんよ～」といなす美香ちゃん( )。、 ^^

気を取り直して の説明を。歴史が詰まっていると美香ちゃん。メンバーが辞めていくDVD

時の気持ちが、涙と一緒に溢れているそうだ。可愛い制服もあって、かなり貴重な資料とし

ていいのではとの意見もありました。 回分の卒業式に、私たちのステージも入っていて10

お得なのではと千歌ちゃん。写真が一杯入っているブックレットもあると、コメントを寄せ

て頂いた方々のお名前を読み上げていました。続いてみかさんのソロで『かれん』を熱唱。

コンサートなどで沢山のゲストに来て頂いて、いつも刺激を貰って嬉しく思うとみかさん。

特に さんや加納さんには楽曲を提供して頂いて、レパートリーも広がってお世話にPANTA

なっていると感謝の気持ちを語ります。いろいろな方々と末永くお付き合いしていければと

美香ちゃん 「一度関わったら…」の法則があるのできっと大丈夫でしょう(爆)。制服ファ。

ッションショーについては全員で。ほとんどのメンバーが初体験で緊張したようだ。心臓が

。 。飛び出るかと思ったと妃奈子ちゃん それでも制服の可愛さや機能性に心を奪われたようだ

毎日の歩き方が下手で指導されたとひかるちゃん。レッスンでは鏡の前に勢揃いして練習し

たそうだ。伶奈ちゃんの笑顔を見ながら練習したと言われて照れる伶奈ちゃんでした。

話は変わって、今年の夏の異常気象について。猛暑や大雨災害が問題に上がります。環境

が崩れてきていると唯ちゃん。猛暑については、本当に暑くてかき氷を食べたら頭にキーン

と来た被害を受けたらしい( )。唯ちゃんは暑さも寒さもダメで、 ℃ぐらいが適温だそ^^ 25

うだ。大雨になったら野良猫などの動物も心配と真冬ちゃん。でも人間より先に逃げるから

大丈夫と伶奈ちゃん。河野家の猫は逃げ足が早いらしい。なにか猫が逃げ出す事をしている

のでしょうか？( ) クーラー病に注意しないととりりかちゃん。体調を崩さないように気^^

を付けてと締め括られました。
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続いてゲストに の質問コーナー。友梨ちゃんと水月ちゃんに聞いていきます。まずは10

『将来の夢・目標 。友梨ちゃんは浜崎あゆみさんの様な歌手になる事。作詞も出来て歌が』

上手だからだそうだ。水月ちゃんは のメンバーに入ってみたい。頑張ってね。２問目SKi

は『特技披露コーナー 。友梨ちゃんは歌を。 の『未来へ』を熱唱します。上手さに』 kiroro

ビックリする会場でした。水月ちゃんはタコの口をすること( )。今度は可愛らしさに歓声^^

が起きました 『興味がある事』は家でＣＤを聞いて歌う事と友梨ちゃん。とても歌が好き。

なようです。水月ちゃんはプール。でも泳ぎは得意ではないらしい 『おすすめの品』は。

アートバルーンと友梨ちゃん。トイプードルがお気に入りのようだ。水月ちゃんは干し梅。

良い趣味してますねと梢ちゃん 『尊敬する人』は友梨ちゃんが仲間由紀恵さん。女優にも。

憧れているそうで、演技が上手だからだそうだ。水月ちゃんは のメンバー。歌ったりSKi

。 。『 』踊ったりみんな上手だからとの事 客席からツッコミの声が入ります( ) 好きな食べ物^^

はサラダと納豆と友梨ちゃん。また納豆好きが増えましたね。水月ちゃんはグレープフルー

。『 』 。 。ツとのこと 好きなファッション はカジュアル系と友梨ちゃん 可愛い系と水月ちゃん

ピンクが多いそうだ。みなさんも好きなんじゃないですか？と梢ちゃん 『感激した事』は。

「サトウキビ畑」を見て感動したと友梨ちゃん。梢ちゃんはドラマと気付かずに風景と勘違

いしていたようでした。水月ちゃんは のみんなと水上に行った事 『泣いた想い出』はSKi 。

「螢の墓」を見て感激したらしい。水月ちゃんは小一の時に相撲で６年生に投げ飛ばされて

骨折した時。ちなみに相撲も特技らしい 『今後の抱負』。

は、歌やダンスを上手くなれるように練習して頑張りた

いと友梨ちゃん。 の歌を覚えて一杯歌ってみたいとSKi

水月ちゃん。最後は１曲ずつ歌を。水月ちゃんは『青春

ラプソディー 、友梨ちゃんは『ダンシングセブンティー』

ン』を熱唱しました。 歳で歌っている姿を見てみたい17

と梢ちゃん。まだまだ７年も先だなぁ。その後も先輩達

のステージで盛り上がっていきました。
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今月のきゃ～んぺ～ん

８月１日に初の 「アイドルを夢見た少女たち」が発売になり、そのキャンペーンがDVD

各地で行われました。７月 日はまずは 阿倍野店にて。久しぶりの関西遠征となり31 HMV

、 、 。ましたが この週末は各地でイベント満載で かなりのお客さんが頭を悩ましたようだ( )^^

SKiこの関西遠征には美香ちゃん 梢ちゃん 伶奈ちゃん 真冬ちゃんが参加 ところがそこは、 、 、 。

のキャンペーン、台風も一緒に付いてきたようだ( )。最初に伶奈ちゃんが挨拶。が、い^^;

、 。きなり関西弁で話そうとして アクセント間違いをきっかけに噛み噛みになってしまいます

曲紹介もこの後にに行われる心斎橋店の進行とごちゃ混ぜになって梢ちゃんのツッコミが。

こういうところで関西弁を使えば良いんだな(笑)。曲は『天使の翼 『最後の 『表裏』 』KISS

一体 『 』を披露。真冬ちゃんが大活躍だったようだ。今回はコード付きのマイクの為』 SKY

に振りも大変そう。コードが絡まって、足に巻き付いていたりしたようでした( )。^^;

。 『 』『 』『 』夕方は 心斎橋店 こちらは 時代はサーカスの象に乗って 恋( 版)HMV A-YA ALIVE

『 のテーマ』を披露。阿倍野店と被らずに、関西の方に沢山の曲を聴いて貰おうとの選SKi

曲のようだ。でも下のお店の迷惑になるのでジャンプしないでとのアナウンスがあり、物足

りなかったお客さんもいたらしい。

８月１日は京都のカナート洛北店で行われました。こちらは の吹き抜けスペースにて1F

開催されました。メンバーはいきなり６人で登場。前日行われたアイドルサミットに登場し

たりりかちゃんと優莉菜ちゃんもキャンペーンに参加です。優莉菜ちゃんは初キャンペーン

かな。１曲目は『 。曲の前に、マイクを探してうろうろするりりかちゃん。My Generation』

、 。結局無かったようでマイクなしで踊っていましたが その姿が可愛くて目が離せません( )^^

グループ紹介では「 を知っている方いらっしゃいますか？」と振るも、誰も答えないおSKi

客さん 「じゃぁ知らない方は？ 。これには一斉に手が挙がります(笑)。先日行った制服。 」

ファッションショーについては、頭の中がいっぱい×２で焦っていたとりりかちゃん。でも

成功して良かったそうだ 「可愛い制服に興味ある方～」と会場に振りますが、逃げていっ。

てしまう女の子達…( )。恥ずかしいようだ。２曲目は『疑問 。美香ちゃんと真冬ちゃん^^ 』

が歌い上げます。学校教育に疑問を抱く歌詞に説得力があったような( )。今後の予定を挟^^

んで『アメリカ 。オケで聞くのは久しぶりですね 「コード付マイクなので、振りが少々』 。

違くなっていますがご了承下さい」と梢ちゃんがアナウンス。でも一般の方には違いは分か

らないと思うけど( )。最後は『 のテーマ』で締めくくりました。メンバーは午前中に^^ SKi

京都観光をしてきたそうだ。大好きな街で何度来ても飽きないと美香ちゃん。とても良い所

だと梢ちゃん。短い時間でしたが京都を満喫したようだ。梢ちゃんの関西弁は、朝起きたら

直っていたとのこと。どうやらみんなから反対されたからのようだ( 。とりあえず伶奈ち^^）

。 、ゃんとの握手で関西弁に挑戦してみました 誕生日を迎えてから初めての握手会だったので

「 めでたいわ～」と喜んであげたのですが、怒られてしまいました(笑)。ごっつ～
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８月７日は熊谷ニットーモールのファミリーコートにて行われました。こちらはお馴染み

ですね。キャンペーン開始時間が近づいて来ると外は豪雨に( )。本当に祟られているっ^^;

て感じです。参加メンバーは山越・星川・片平・松尾・中野の５人。今回はお姉さん方が参

加していないので、いつもの３倍緊張していると真冬ちゃん。まずは の説明を。発想DVD

年、制作 年だそうだ。映画でも 年掛けるのは珍しいとの意見に、道路工事みたい15 12 12

ですねと妃奈子ちゃん。一瞬間が空いたような…。ブックレットについては、りりかちゃん

が宮台真司さんのコメントを紹介します。宮台さんを知っている方居ますか？と振られても

反応しないお客さん 「みんなとぼけちゃって～」とりりかちゃん。１曲目は『 のテー。 SKi

マ 。ポンポン隊がいないとちょっと寂しいような。ＭＣではボランティアについて。奥尻』

島救済やユニセフなど、 が参加してきた経歴を紹介します。赤い羽根募金では、りりかSKi

ちゃんの友達がいっぱい集めていたそうだ。全部集めたら１羽の鳥になるのでは？と言って

いたリーダーがいたらしい。２曲目は『 。センターの位置に梓ちゃんが立っMy Generation』

てどよめきが起きます。最後のフォーメーションで一列になれずに苦労している姿も見られ

ました。 には沢山のレパートリーがありますが、今回はミニライブなので、数多くのSKi

楽曲をお送りすることが出来ませんと真冬ちゃん 「え～」と声を合わせるお客さんに 「落。 、

ち着いて下さい」と静めます。すかさずコンサートの告知をす

るところは憎いですね。３曲目は『 。この場所でのこのALIVE』

曲は真冬ちゃんの手の振りに注目が集まりますが( )、感覚を^^

大きく取って無事に歌いました。最後は『天使の翼』で終了。

妃奈子ちゃんの小指に絆創膏が巻いてあり心配されましたが、

。 。犬に噛まれたんだそうだ 指切りのしすぎではないらしい(笑)

。８月８日は 吉祥寺店にて行われましたSHINSEIDO DISK INN

出演メンバーは橋本・吉田・河野の年長組のリーダー経験者

３人組。ステージの後ろには前日にどこかで見たような看板

が備え付けられます( )。それもガムテープを丸めて貼り付^^

けただけの為に、メンバーがその下でジャンプをしたら落ち

るのではないかと、ハラハラしながら見守っていました(笑)。

初めは伶奈ちゃんのＭＣ。 にコメントをいただいた人をDVD

美香ちゃんと梢ちゃんが紹介。 のグループ紹介や、平均SKi

３時間のライブなどを、一般のお客さん向けに説明しました。

曲の方は『 『時代はサーカスの象に乗って 、My Generation』、 』

『アメリカ 『 』の４曲を披露しました。終演後は吉祥寺』、 SKY

店恒例の壁へのサイン。ですが壁はもう一杯で、天井の前回描

いた隣に描いていました。脚立の上に立つ美香ちゃん。それを伶奈ちゃんが支えます。

何を描こうか迷う優柔不断な美香ちゃんに 「とりあえずレイナって描いて」とおねだり、

する伶奈ちゃん( )。まるで美香ちゃんを下から操っているようでした。^^
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今月の月蝕

月 ・ ・ 日の３日間に「白夜月蝕の少女航海紀」が８公演上演されました。今回も8 1 8 22

実験公演ということで四谷の「坊主バー」が会場となりました。が、とにかく狭い。８日の

最終回でさえ椅子を取っ払って立ち見とした程で、森永が出る楽なぞどうなることかと思わ

れたが、みな考えることは同じで敬遠したようで、そんなにひどい混みようではなかった。

今回も客席に仕込みがいるが、彼女らは照明係も兼ねていた。バンドマンになるため、密航

してフランスへ行った彼に会うため、アイドルになるべく芸能プロのスカウトを待つ少女、

いやもう少女と呼べる年齢ではないかもしれない。それでも彼女は今日も待つ。この酒場

「赤いランプ」で。高取氏が演出ノ－トに記していた通り、このヒロインは何もしない。

今回Ｗ（トリプル）キャストが多かったため、非常に多くのバリエ－ションが見られた。

お嬢ちゃんな森永もなかなか良い。スギウラ花岡コンビは今回もかっさらって行く。やや目

立ち過ぎか？ スギウラさんも花岡には容赦無いようで、結構痛そうだった。一ノ瀬とのラ

ブシ－ン(？)では、冬のソナタやタイタニックごっこもやっていた。

自前と思われる扇子は、新撰組。相変わらずはまっているようだ。松

井上杉先生の逝っちゃってる感じもいい。花井も花岡も食いすぎ(笑)。

ただ、ポッキ－を口に入れすぎてしゃべれなかったり、相手役がなか

なか出てこなくて本当に待子ちゃんだったり(照明係が呼びに行った)

はいくら実験でも×だろう。今回は赤いランプのおみくじ。イラスト

のますみちゃん、ＡキャストもＢキャストも素晴らしい出来。飴当た

りも健在で大当たりもあった。尚戯画集は最終日のみの販売であった。

今月のライブ
８月 日に チャリティフェスタ が行われ 「世界の子供たちにワクチンを」との呼25 JCV '04 、

CULB CITTA' LAびかけに多くのア－ティスト達が集まりました。会場は川崎 及び

。野外でのパフォ－マンス等も見られました。その中で、森永理科率いるCITTADELLA

は 時からの出演。平日昼間ということもあってまばらな客席ながら、広いステRIKA.f5 15

－ジをいっぱいに使って『スキスキ大スキ』他 曲を披露しました。最近は、世間ではオリ4

ンピックをやっているらしいが、ゲ－ムをやってるので知らないそうだ。 月には月蝕本10

公演「ステ－シ－」に久々に出演、 以上の肉片に粉砕されるらしい。楽しみですね。165

およそ 分押しの 時過ぎからは が登場。その前に からのお願いとのことで、45 20 SKi SKi

カメラとビデオのシルエットに×が入った画像が映し出され、撮影禁止を訴えていました。

でも猫耳は禁止になっていなかったなぁ(笑)。メンバーはひかるちゃんの代わりに優莉菜

ちゃんが入った 人が参加。美香ちゃんのギターで『風に吹かれて 『アメリカ』を披露。10 』

口上でイラク出兵に反対したり、その後も『 『時代はサーカスの象に乗って』を披露1999』

したりと、すっかり反戦イベントになっていたようだ。
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